

La chaîne de télévision franco-allemande Arte a consacré mardi un court reportage au Théâtre József Katona de Budapest. Ce théâtre programme en ce moment la pièce *Illaberek* qui traite de l'émigration des jeunes - et des moins jeunes - Hongrois vers l'Europe de l'Ouest.

Máté Gábor, acteur et directeur du théâtre explique dans le reportage : « *La gauche hongroise n'avait pas de réponses aux problèmes sociaux urgents, ce qui a conduit à de graves dérives à droite. Si l'extrême-droite est aujourd'hui aussi forte, c'est aussi à cause des échecs de la gauche, car elle a été incapable de proposer un avenir aux jeunes* ».